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関西学院高等部同窓会第５回 (代表)幹事会議事記録      (記録者：枝川) 

日時： 2010 年 3 月 6 日(土) 14 時開会－15 時 15 分閉会 

場所： 関西学院高等部会議室 

出席者：事務局８名，代表幹事５７名 

１．開会の辞：(司会) 幹事長 元木 雄三   

 

２．会長挨拶：会長 門田 邦明 

 

３．学事報告：高等部副部長 松浦 克博 

      ・”REVIEW”から高等部の学事報告 

        ・入試概要 

          －質問：20 回生 柳原様－甲子園出場への寄付の報告を願いたい 

            回答：速水事務長・松浦副部長 

          －質問：41 回生 立花様－新規あるいは廃部になったクラブの紹介を 

            回答：松浦副部長 

 

４．議事：議長－門田 邦明 会長 (14 時 20 分)    

議案① 規約改正の件－元木幹事長 

第9条 １．本会の会計年度は毎年 4月 1日に始まり翌年 3月 31 日に終わるものとする。（旧規約） 

              ↓ 

１．本会の会計年度は毎年 1月 1日に始まり当年 12 月 31 日に終わるものとする。（新規約） 

        ⇒拍手をもって承認 

議案② 2009 年度事業報告 および 2010 年度事業計画－松浦副部長    

   ⇒拍手をもって承認 

 

  議案③ 会計報告 

      ・監査報告－会計監査 22 回生 竹本様 

      ・会計報告－会計担当 武田  

        －質問：41 回生 立花様－野球部甲子園出場関連費用の決定の経緯は 

          回答：元木幹事長－甲子園出場に際し同窓会から援助をした経緯の説明 

                   （常識的な範囲で額を決定させていただいた） 

        －質問：17 回生 播磨様－未払い金についての取扱方 

          回答：武田  補足説明－元木 

   ⇒拍手をもって承認 

                

  議案④ 次年度予算案 

       ・予算案－会計 武田 

   ⇒拍手をもって承認 
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議案⑤ 全国大会出場クラブへの御祝金贈呈について元木幹事長 

     ―10 万円を上限として、高等部長と相談のうえ、援助クラブ、額を決定する      

      

    ・8 回生 伊藤様－新しい卒業生から強制的に会費をとりながら補助としては少ないのでは。 

      ・7 回生 橋本様－個人の場合はどうなるのか。 

             －個人と団体とでは区別をつけるべきでは。 

      ・8 回生 岡野様－クラブの学校からの援助は少ないのでは。それであれば同窓会が剰余金を  

              むやみにふくらます必要はないので、何か援助できれば。 

      ・19 回生 八木様－優秀な生徒に同窓会賞のようなものを設置して、せっかく同窓会費をいた  

              だいているのであるから卒業式で賞を与えては。     

      ・20 回生 柳原様－余剰金に誤りがあるのでは その余剰金を学校へ寄付をされてはどうか。 

      ・34 回生 吉田様－海外の同窓には海外の方へ直接連絡してほしい。 

      ・17 回生 播磨様－以前から言っているように海外の同窓に同様に直接連絡すべき。   

       ⇒回答：元木－事務局だけでは対応できない部分もあるのでそれぞれの学年幹事で対応をご 

              協力していただくこともある。 

           松浦－ＨＰから出欠を確認できるシステムを整備するよう努力する。  

      ・26 回生 小西様－次回の総会は男女共学の時期と重なるのでは。 

               －卒業生は会費を払って卒業するが、すでに卒業したものは払っていない。     

                              何か会費を払う手段を考えてほしい。 

              －男女共学化に向けて募金を募るような取り組みをされては。 

       ⇒回答：元木－会則の付則にそのことが明記されているが、それを実行するには経費が大き 

              くかかるのでＨＰ等で呼びかけるような取り組みを行いたい。 

 

   門田会長―上限を取り払ってはという意見もあるが、同窓会事務局に一任していただけるか。 

   ⇒拍手で承認 

 

       ・8 回生 伊藤様－千里学園との合併について；制度や職制等々 

        ⇒回答：松浦  

 

５．その他 

   ・第一回総会の総括 

    －5 回生 加藤様，10 回生 亀田様よりご感想を伺う     

 

   ・次回総会に向けての準備等 

       ・17 回生 山澤様－同学年で同窓会を持つが、若い時に同窓会を持っていれば将来集    

まる時に集まりやすいので、若い人の集まりをバックアップする援助を。 

        ・7 回生 西川様－同窓会での若い学年の方々の食事やテーブルについてもっと配慮してあ

げてほしい。 

 

        ・17 回生 播磨様－書記はだれなのか。議事録をきちんと作成して欲しい。 

 

６．閉会の辞：副会長 梶 繁夫   （15 時 15 分閉会） 

 


